
Procès-verbal et Compte-Rendu de la réunion du comité EnVieuxronnement 

Le mardi, 18 septembre 2018 

 

 

Membres présents : 

Vincent Vaslin, Kelly-Anne Prud’homme, Esther Chaumont-Goneau, Jeanne Perry-

Gervais, Frédérique Bordeleau, Mélissa Clermont, (Samuel Pelletier) 

 

Invités présents : 

Myriam Lefebvre (technicienne en Environnement du CVM) 

 

Membres absents : 

Amanda Montmeny-Huot, Zy Saint-Pierre-Bourdelais, Juliette Dupéré, Issna Fazek, 

Kelly Ak, Jules Morand, Juliette Bernèche, Léa Belzile, Noémie L Bouchard, Karla-Ann 

Marchand, Antoine Martin, Marie-Anouk Beauchamp, Audrey Leroux, Camille Boucher, 

Gaëlle Chayer-Lantier, Youva Hattab, Sophie-Emmanuelle Rodier, Laurence Dufresne, 

Juliette Burt, Ève Poulin Ladouceur, Charlotte Fournier, Clémence Bertrand-Pilon, 

Thomas Dupuis, Cédrik Desgroseillers, Tamara Martel, Rosalie Thibault, Catherine 

Malboeuf, Léa Delambre, Vincent XXXXX 

 

 

Procès-verbal 

 

0.1 Ouverture de l’assemblée 

0.1.1 Vincent V propose l’ouverture de l’assemblée, Jeanne PG appuie, AU 

0.2 Présidium 

0.2.1 Vincent V propose Myriam L comme présidente de l’assemblée, Kelly-Anne P 

appuie, AU 

0.2.2 Vincent V propose Samuel P au secrétariat, Kelly-Anne P appuie, AU 

0.3 Adoption de l’ordre du jour 

0.3.1 Vincent V propose l’ordre du jour tel que présenté, Kelly-Anne P appuie, AU 

0.4 Adoption du PV du 4 septembre 2018 

0.4.1 Mélissa C propose son adoption, Frédérique B appuie, AU 

0.5 Prise de présences 

1 Organisation de la semaine Mon Campus à vélo  

Mélissa C propose d’expliquer les différentes activités de cette semaine et de les 

noter sous forme de points du présent ordre du jour, Vincent V appuie, AU 

1.1 Mercredi de 10h à 14h : Burinage vélos par le SPVM 

1.2 Mercredi de 15h15 à 17h : Visionnement du documentaire Bike vs Cars 

1.3 Jeudi de 10h à 14h : Atelier de réparation de vélo par Bikurious 

1.4 Vendredi de 10 à 14h : Park(ing) day 



1.5 Vendredi de 16h à 18h : Fermeture du jardin/Méga-boom! 

1.5.1 Pas de demande de permis d’alcool parce que trop cher et pas tant populaire 

2 Organisation de la semaine Mon Campus Équitable : 

3 Mélissa C propose d’expliquer les différentes activités de cette semaine et de les noter 

sous forme de points du présent ordre du jour, Vincent V appuie, AU 

3.1 Besoin d’aller chercher films au club gargantua (Demain) 

3.1.1 The fake happiness (pas titre exact) 

3.1.2 Les voyageurs de l’espoir (série) 

3.1.3 La ferme et son état 

3.1.3.1 Kellyann va aller les prendre 

3.2 Mardi de 10h à 14h : Kiosque Mon Campus Équitable 

3.2.1 On a des macarons, collants, posters 

3.2.2 Faut faire un quiz (kelly-anne pourrait travailler la dessus en fds) 

3.2.3 Montrer aux gens quoi pourquoi…. Commerce équitable 

3.2.4 Vincent V va faire l’image de propagande de mon campus équitable 

3.2.5 Thomas avait dit faire plusieurs choses(+ clémence + charlotte (dans magasin 

équitable au secondaire)) 

3.3 Mercredi 15h00 à 18h00 : visionnement documentaire commerce Équitable 

3.3.1 Acheter popcorn –popcorn pourrait être mis sur envieux (doit etre voté) 

3.3.1.1 Vote annulé 

3.4 Jeudi 11h40 à 13h30 : Conférence commerce Équitable (Myriam a trouvé qqun) 

4 Présences aux activités précédentes 

4.1 Gens vendredi (20 pots à transporter) a partir de 9h : - 

4.2 Gens pour atelier de vélo jeudi 10 a 14h (moins grave): - 

4.3 Gens pour animer projection bike car de 15h15 a 17h: - 

4.4 Gens pour burinage :  

4.4.1 Jeanne PG de 10h a 11h30 

4.4.2 Kelly-Anne P : de 10h à 11h40 

4.4.3 Vincent de 1h30 à 2h00 

4.4.4 Samuel P de 12h à 13h30 

5 Suivi budget : 

5.1 Demande à l’AGECVM 

5.2 Concours dans le sac (jusqu’au 31 octobre) -500$ avec idées pour réduire déchets 

5.3  Concours FJÎM (jusqu’au 28 sept pour envoyer trucs«)  

5.3.1 Plenière notée dans le présent PV : 

5.3.2 Projet baikovieux pour sorties de comités 

5.3.2.1 Véloremorque ou juste Remorque à acheter pour déplacer stock – coute 1000$ - 

martin prévost donnerait 500 si en libre-service par myriam – donc myriam 

l’acheterait sur son budget 



5.3.2.2 Baïk-O-Vieux!! -> Projet pour FJIM = parfait, si on gagne (argent pour plus de 

bikes et job étudiante – Pleinière sur utilité de bikes en livres service au vieux…. 

Dasn autre cégep c’est utile pour comités 

5.3.2.3 Demander approbation 

5.3.2.4 Servirait pour cannettes dans cafétéria 

5.3.2.5 Financement des RH pour déplacements pourrait aller à l’entretien des remorques 

+ nouvelles remorques 

5.3.3 Projet FJIM – pas très motivé pour baikovieux 

5.3.3.1 Mettre projet serre à la place – herbes médicinales 

5.3.3.2 Session de travail à l’anticafé sur projet FJIM dimanche (Esther GC-Samuel P-

Amanda MH de 16h à 22h) 

5.3.3.3 Plusieurs rêves touchés 

5.3.4 Autre Projet : Concept de coop de service jeunesse – créer coop de jeunes de 13 a 

17 ans qui font potager dans maison personne agée avec terrain et eux font la job, 

apprenne, font profits – marche pas car après mai 2019  

5.4 Demande à la Fondation – pour voyage de fin d’année (faudrait y penser) 

5.4.1 Idées de voyage d’hiver? D’été? Raquette? Monts de la Jacques-Cartier? 

(jusqu’au mois de novembre) 

6 Vote pour signataires  

6.1 Vincent V propose les signataires suivants pour Envieuxronnement 

6.1.1 Vincent V, Kelly-Anne P, Amanda MH 

6.1.2 Tous les dits membres appuient leur propre candidature 

6.1.3 Appuyés respectivement par Frédérique B, Mélissa C et Jeanne PG, AU 

7 Colloque développement durable – on donnerait 400, myriam donne 400 

7.1 Kelly-Anne P. propose la formule : 

7.1.1 Envieuxronnement fournit 400$ pour le colloque, le budget de Myriam un 

autre 400$) 

7.2 Vincent V appuie, AU 

7.3 Personnes pensant être présents au colloque notées ci-bas : 

7.3.1 Jeanne PG, Esther CG, Samuel P, Myriam L, Mélissa C, Frédérique B, Amanda 

MH, Zy ST-BP 

8 Visite du Jardin des possibles (mercredi 10 octobre a 16h pour 100$  

8.1 Esther CG propose de mettre le budget de la sortie sur le budget d’envieuxronnement 

(100$), Vincent V appuie – AU 

9 Escargot – esther se propose pour organiser  

10 Cueillette de pommes – kellyann et mélissa organisent (verger bio sur l’ile st-bernard 

à chateauguay- myriam ) ce serait par métro/traversier 

11 Croque-insectes – amanda et esther va organiser 

12 Levée de l’assemblée   




